
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 137/2022
 

Requer informações acerca dos 
serviços de UTI MÓVEL em favor 
dos pacientes do município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Esta vereadora, visando obter informações acerca dos serviços de 
UTI MÓVEL em favor dos pacientes do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma 
legal, seja oficiado o  Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Quantas ambulâncias “UTI móvel” o município possui atualmente 
prestando serviços de transporte/socorro aos pacientes da nossa cidade?

2) Como funcionam estes serviços de socorro através das UTIs móveis?

3) Quantos profissionais atuam dentro de uma UTI móvel numa ocorrência 
e quais as atribuições de cada um?

4) O número de UTIs móveis atende as necessidades das emergências 
dos hospitais e postos de saúde do município? 

5) Existe algum projeto para aquisição de novas unidades de UTI móvel  
para o município? 

6) Em caso da resposta a questão anterior ser positiva, qual a previsão 
para a aquisição desta(s) nova(s) UTI(s) móvel (is)?

7) Mensalmente, em média, quantos são os atendimentos registrados 
pelas UTIs móveis?

8) Demais esclarecimentos pertinentes acerca dos serviços prestados 
pelas UTIs móveis do município.



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Justificativa:

                         O presente Requerimento visa pautar sobre os atendimentos 
realizados pelas ambulâncias UTI MÓVEIS em favor dos pacientes do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, considerando ser o serviço de grande 
valia no que tange a ocorrências diversas como acidentes e emergências, 
permitindo que os profissionais da saúde realizem um atendimento rápido e 
efetivo, prevenindo, assim, maiores complicações e riscos à saúde dos 
usuários.

              Portanto, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

      Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 02 de fevereiro de 
2.022.  

 

Esther Moraes
-vereadora-
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